

2025/II/Verk/13 Kreis Nord

Offizielle Plätze an Haltestellen für Straßenmusik wie in Berlin und London endlich auch in Hamburg er

**Beschluss:**

Der Landesparteitag möge beschließen, die SPD-Bürgerschaftsfraktion und die sozialdemokratischen Senatsmitglieder werden aufgefordert, so auf die zuständigen Behörden, die Hamburger Hochbahn AG und die S-Bahn Hamburg GmbH einzuwirken, dass 1. es die Beförderungsrichtlinien ermöglichen, an dafür deutlich gekennzeichneten Orten an HVV-Haltestellen mit Genehmigung zu musizieren, 2. diese Orte überprüft werden, sodass sie den Sicherheitsvorschriften entsprechen, keine Fluchtwege versperren und weiterhin genug Platz für die Fahrgäste zur Verfügung steht, 3. die Genehmigungen für Musiker\*innen gegen eine geringe Gebühr ausgestellt werden, 4. die sieben Bezirksversammlungen vorab gefragt werden, entsprechende Haltestellen vorzuschlagen, die dann nach den Sicherheitskriterien geprüft werden und 5. durch eine Öffentlichkeitskampagne innerhalb der Stadt auf dieses neue Angebot für Musiker\*innen aufmerksam gemacht wird.

**Überweisen an**

Senat und Bürgerschaft